

Text Eckersmühlen

Sternträger:

Wir sind die drei Könige mit unserem Stern,
sind unterwegs für Christus den Herrn.
Segnen wollen wir nun dieses Haus
und alle die da gehen ein und aus.
Der Herr verleihe euch zu jeder Zeit
Frohsinn, Frieden und Einigkeit.

Kaspar:

Wir sahen einst den Stern am Himmel stehen
und gingen um Christus den Heiland zu sehen.

Melchior:

Noch heute sind wir unterwegs für die Armen
und bitten euch so um euer Erbarmen.

Balthasar:

Gebt reichlich von eurem Geld und Brot, ihr
seht es selbst es gibt so viel Not.
(Segen anschreiben, Spende wird übergeben)

Alle:

Christus dem Herrn habt ihr freudig gegeben,
er lohne es euch mit reichen Segen.